

けやきっ子だより



梅北小ホームページQRコード



2学期もラスト2日! ※ 梅北小ホームページ 更新中!

8月24日(月)に2学期がスタートして、今週24日(木)は終了の日を迎えます。コロナ禍の中で、プールでの学習、運動会、宿泊学習、秋の遠足、修学旅行、けやきっ子祭り、持久走大会等無事に終わることができましたことは、保護者の皆様のご理解とご協力があったからだ感謝しています。本当にありがとうございました。

児童は、学級での学習・生活や行事を通して、この2学期で大きく成長してくれました。児童の学習・生活の様子については、24日(木)に手渡される通知表をご覧ください。

読み聞かせ ありがとう

毎週の金曜日、朝の時間(8:10~8:20)に読み聞かせボランティアとして7名の方々が児童に読み聞かせをしていただいています。児童は、読み聞かせの時間を毎週楽しみにしています。ボランティアの方々より「児童が目を輝かせて聞いてくれるのでうれしい。」との感想を毎回聞いています。12月18日(金)の今年最後の読み聞かせの日に一年間の感謝を込めて、児童からプレゼントを贈りました。



児童アンケートより 11月末に実施

自分の振り返り	4よい(%)	3だいたい
①2学期の間、楽しい学校生活を過ごせましたか。	74	20
②早寝・早起き・朝ご飯がきちんとできていますか。	53	32
③手洗い・うがい・歯みがきはきちんとできていますか。	61	27
④いつも交通のきまりを守っていますか。	73	21
⑤いつでも、どこでも、ひとりでも大きな声であいさつしていますか。	35	39
⑥そうじのとき、ノートクで進んで取り組んでいますか。	59	32
⑦自分がされていやなことは、絶対にしていませんか。	55	27
⑧めあてに向かって進んで勉強していますか。	50	36
⑨家でも、宿題や勉強をしていますか。	60	29
⑩地域の方々とふれあう勉強は楽しいですか。	86	5

25日より冬休み

12月25日(金)から1月6日(水)まで、13日間の冬休みになります。コロナ禍の中での年末・年始ですが、児童にとって楽しい冬休みを過ごしてほしいです。年末・年始は交通量も多くなるので、交通安全を心がけてほしいです。1月7日(木)、児童全員がそろって3学期をスタートできたらいいなと思っています。ご家庭でも、手洗い・うがいを励行していただき感染予防をお願いします。ご家族にとって、よい正月をお迎えください。